

J'avais ce jour (17 novembre 2016) chez moi une réunion du Bureau de mon Association, 5 collègues envers lesquels j'étais en retard de quelques invitations...Ma compagne n'étant pas présente ce jour-là, je me suis tourné vers Chahnaz Kanawati en lui demandant de me préparer un dîner oriental de qualité, mais ...sans préparation chez moi, et sans vaisselle !

Pari parfaitement tenu, toute la petite assemblée a unanimement apprécié tous les petits plats intelligemment organisés en portions individuelles, ce qui nous a permis de déguster tranquillement chacun, tout en travaillant sur nos dossiers ! Chahnaz était arrivée 1h avant, et m'avait laissé ses petits plats et les consignes précises de réchauffage. Il n'est absolument rien resté des humus au piment d'espelette, caviar d'aubergines à la menthe, chutney de poivrons aux noix - mohammara d'Alep, poulet mariné au citron et huile d'olive, brownies au rhum...tous succulents.

A recommander sans réserve !

Jean THOMAS - Issy-les-Moulineaux.